

La prière de relecture qui commence s'appuie sur le support dessiné de jardin. C'est un jardin qui laisse beaucoup de place pour écrire et garder trace. Vous pouvez télécharger ce support sur le site internet Prie en Chemin. Les différentes étapes de la méditation sont séparées par une minute de musique, et cela sera généralement insuffisant pour vous pour réfléchir. De ce fait, n'hésitez pas à mettre sur pause quand la cloche sonne pour poursuivre plus tranquillement votre prière et redémarrer le guide audio juste avant le point suivant.

Voici qu'il s'est écoulé bientôt deux mois depuis que j'ai pris la décision de suivre la proposition de Carême de Prie en Chemin, "Mettre de l'ordre dans sa vie avec la parole reçue de Dieu".

Je prends ce temps devant le Seigneur Dieu pour, à l'exemple de Notre Dame, unifier ma vie. "Marie regardait avec le cœur. Elle savait dialoguer avec les expériences conservées en y réfléchissant dans son cœur, en leur donnant du temps, les méditant et les conservant intérieurement pour se souvenir", nous dit le Pape François dans sa lettre encyclique "Dilexit nos". Je demande au Seigneur de m'aider à mon tour à donner du sens à ce Carême, cette Semaine sainte et cette fête de la Pâques que je viens de traverser en Église. Qu'ai-je reçu ?

Au centre du jardin se trouve représenté la fontaine de la Parole reçue de Dieu. Quelle parole m'a marqué(e) pendant ce Carême ? Quel texte biblique a résonné pour moi ? Par quels mots ai-je été interpellé(e), consolé(e) ou contrarié(e) ? Je note ces paroles reçues qui sont sur ma route, même si elles ne font pas toutes sens pour le moment pour moi.

À gauche du jardin se trouve un tas de compost. Il représente ce dont j'ai réussi à me détacher. Des biens matériels qui m'alourdissaient. Des pensées qui me bloquaient. Le psaume 1 parle d' "entrer au conseil des méchants." Peut être me suis je libérée des modes de relation qui me faisaient entrer au conseil des méchants. Je nomme toutes ces libérations. Je peux souhaiter que ce compost redonne du fruit pour d'autres. Je peux demander au Seigneur de poursuivre mon travail d'allègement pour mieux le suivre.

À droite du jardin se trouvent les fleurs que j'ai repérées dans ma vie. Je prends le temps de les nommer et de les bénir, et de bénir le Seigneur d'avoir permis leur floraison.

Au premier plan je vois une sorte de friche encore pleine de pierres et de broussailles. Je peux noter ce que j'identifie qui est toujours là. Je confie au Seigneur ce que je voudrais pour cette zone.

Il reste la zone des graines et des germes. C'est ce que j'ai senti qui pourrait pousser ; les désirs qui viennent du fond de mon cœur. J'examine cela avec le Seigneur. Je lui demande ce qu'il me faut pour que ces plantes se développent. Je lui confie la croissance de ces germes.

Pour conclure ma prière, je me joins à la prière ancienne que propose saint Ignace de Loyola à la fin de ses exercices spirituels.